
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 07 de outubro de 2014. 2 

No dia sete de outubro do ano de dois mil e quatorze, às nove horas na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 4 

Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da Conselheira Ana Paula Mussi Szabo 5 

Cherobim. Presentes os Conselheiros Titulares Dalton Luiz Razera, Daniel Keller Mittelbach, 6 

Lígia Negri, Karam Abou Saab, Adriano Rodrigues de Moraes, Marcos Antonio Marino e Ney 7 

Pereira Mattoso Filho. Justificou sua ausência a Conselheira Bernadete Zagonel. Havendo 8 

quórum, iniciou-se a sessão, sendo realizada a eleição para Vice-presidente da 2ª Câmara do 9 

COPLAD. Foi indicado o nome do Conselheiro Dalton Luiz Razera. A votação se deu por 10 

aclamação, sendo eleito como Vice-Presidente o Conselheiro Dalton Luiz Razera. Após 11 

colocando em discussão e votação a ata do dia 09 de setembro de dois mil e quatorze que 12 

estando conforme foi aprovada por unanimidade, sem ressalvas. Nos informes a Conselheira 13 

Ana Paula Mussi Szabo Cherobim solicitou a inclusão em pauta do processo nº 042403/2014-61. 14 

Solicitação aceita. Ato seguinte passou-se à Ordem do dia: 01)Processo n° 018581/2014-71 - 15 

Termo de Convênio entre a UFPR e a Fundação de Apoio visando o desenvolvimento do 16 

Curso de Licenciatura em Educação do Campo – Turma 2014 – Interessado: CRI. O relator, 17 

Conselheiro Ney Pereira Mattoso Filho, apresentou parecer favorável ao Termo de Convênio.  18 

Após ampla discussão o parecer foi colocado em votação sendo que o mesmo foi aprovado por 19 

unanimidade. 02) Processo n° 042403/2014-61- Afastamento do País do Magnífico Reitor 20 

Professor Dr. Zaki Akel Sobrinho (homologação). A relatora, Conselheira Ana Paula Mussi 21 

Szabo Cherobim, exarou parecer favorável à homologação da aprovação “ad referendum” do 22 

pedido. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 23 

tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão da qual 24 

eu, Mariane Zubek, secretária, lavrei a presente ata. 25 


